



Liebe Eltern,

das Jahr 2022 geht langsam zu Ende und in wenigen Tagen ist Weihnachten.

Der KiTa-Gemeindeelternrat hat sich in diesem Sommer gegründet und an einigen Themen mitdiskutiert. So werden beispielsweise die Schließzeiten der KiTas in der Gemeinde Südheide innerhalb der nächsten beiden Jahre vereinheitlicht und liegen dann künftig am Ende der Sommerferien.

Besonders stolz sind wir aber auf unsere gemeinsame Weihnachtsmarkt-Aktion. Auf den Weihnachtsmärkten in Unterlüß und Hermannsburg haben wir selbstgebackene Kekse und Selbstgebasteltes verkauft.

Den Erlös in Höhe von über 1.300€ haben wir an die KiTas in unserer Gemeinde gespendet.

Ich danke den Eltern und Elternvertreter*innen, sowie den Teams der Erzieher*innen in den KiTas, die sich in vielfältiger Form daran beteiligt und unterstützt haben.

Ich wünsche allen ein frohes Weihnachtsfest, schöne Feiertage, sowie einen guten Start ins neue Jahr.

Viele Grüße
Constantin Greve